



# じょうほく



学校だより  
令和7年12月25日 第8号  
那覇市立城北小学校  
校長 工藤 直也

## 音楽発表会・創立130周年記念式典・祝賀会

12月21日(日)に実施した音楽発表会には、保護者の皆さまをはじめ多くのみなさまにご来場いただきました。誠にありがとうございました。11月に実施した運動会と音楽発表会共通のテーマ「全員全力 夢をつかめ 笑顔咲く 城北の花！」を掲げて、子供達はそれぞれの行事に取り組んできました。音楽発表会では、子供たちが、目を輝かせ、大きな口を開けて、一生懸命に歌ったり、楽器を演奏したり、セリフを言ったり、踊ったりと表現していました。自分の役割をしっかりと果たし、それが一つにまとまり、それぞれの思いや学年毎のテーマが皆様にも届いたのではないでしょうか。会場いっぱいにたくさんの花が咲いたようでした。



発表会最後に全校で「歌」「ハッピーバースデー」「はじまりの歌」を歌いました

12月21日(日)午後からは、創立130周年記念式典・祝賀会を開催しました。120周年以降の歴代校長やPTA会長、役員、以前に本校で勤務した職員、地域の方が参加され、これまでの学校の歴史を振り返るとともに、この先も、学校・家庭・地域が一体となって城北小学校の歴史を刻み、共に手を携え、「大きくはばたく城北っ子」を育んでいく決意を新たにしました。また、式典のオープニングでは、6年児童とともに会場全員で校歌を歌い、温かい空気に包まれました。また、祝賀会では、幕開け、余興で子ども達、地域の皆様に演奏、舞踊、空手で会場を盛り上げていただきました。

また、式典・祝賀会では以下の皆様に感謝状が贈呈されました。



## 那覇・浦添地区音楽発表会

11月29日(土)に浦添でだこホールにて、第72回那覇・浦添地区音楽発表会が行われ、本校6年生が学年合唱奏で出演し、楽曲「COSMOS」をホールいっぱいに響かせました。発表会前には全校集会でも1年生～5年生の前で演奏を披露しました。後輩達からは最上級生への憧れと尊敬のまなざしが向けられました。この曲は、音楽発表会、130周年記念式典においても披露されました。6年生にとって大きな自信につながったこと思います。



全校集会で合唱を披露する6年生

## 感謝集会を行いました

11月20日(木)に児童会の主催で、日頃お世話になっている皆さんへ感謝の気持ちを伝える感謝集会が開かれました。当時は20名を超える皆様にお越しいただき、子供達もこんなにもたくさんの皆さんに支えられているのだと実感したこと思います。



クラブ活動ボランティア(三線)の大城稔さんのあいさつ

祝賀会幕開けの様子

(地域有志のみなさんと城北小放課後子ども舞踊教室のメンバー)

### 感謝状受賞者

#### 〔歴代校長〕120周年以降在職

川村 和久(第23代) 有銘 祐子(第24代)  
石川 博基(第25代)

#### 〔歴代PTA会長〕創立120周年記念以降在任

大城 盛浩(第26代) 田場 盛伸(第27代)  
赤嶺洋一郎(第28代) 當山 誠(第29代)

#### 〔生け花ボランティア〕金城 節子 砂川 則子

〔クラブ活動ボランティア〕  
嘉数 美津子 金城 榮子(うちなーぐちクラブ)  
大城 稔 大城 和枝(三線クラブ)  
新城 安誠(旗頭クラブ)

#### 〔読み聞かせボランティア〕

久場 勝未 仲村 初美 平良 通子  
山内 淳子 饒平名 千恵子 本成 悅子  
平田 恵美子 宮城 敏子

#### 〔環境ボランティア〕知名 薫

#### 〔団体表彰〕

城北小スクールガード 首里久場川町青年会  
おはよう会 首里久場川町自治会  
久場川市営住宅自治会